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Ata da Segunda Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Uberaba   

 

Aos quatro dias do mês de julho  de dois mil e doze, às dezoito 

horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Segunda Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – 

dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 

quorum; (2) Leitura da Pauta para apreciação; (3) 

Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) 

Leitura, para aprovação das atas da Primeira Reunião 

Ordinária e da Primeira Reunião Extraordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba; (5) Leitura e apreciação de 

requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; (7) 

Apresentação de questionamentos referentes aos 

demonstrativos financeiros dos meses de abril e maio de 2012; 

(8) Informes dos conselheiros; (9) Apresentação do trabalho 

realizado pela Associação de apoio aos Portadores de 

Parkinson em Uberaba; (10) Apresentação, para aprovação, 

do Projeto 01 – 23320/2011 “Costurando Relações e Rendas “ 

do Ministério da Saúde no valor de R$5.000,00(Cinco Mil 

Reias), em favor da Fundação Gregório Baremblit.      

Conselheiros Presentes: Maria Alice Modesto Veludo, Mônica 

Arantes Ribeiro Campos, Cláudia Cristina da Silva, Manoel 

Tavares Neto, Denise Malvina Dias Monteiro, José Carlos de 

Almeida, Rita de Cássia Rodrigues Sene, Marcos Abel 

Domingues, Beatriz Alves Ferreira, Maristela Marques Amui, 

Fernando Henrique Inácio dos Santos, Diego Cruvinel Maciel, 

Maurício Ferreira, Silvânio Bibiano do Vale, Alan Damas, Elizeu 

Carmo de Araújo, José Eustáquio de Oliveira, Antônio 

Reginaldo Correa da Fonseca, Lázaro Gonçalves Ferreira, 

Joaquina de Fátima Mendonça, Benedito Liberaltino, Weufale 

Eustáquio Diniz, Geraldo Antunes dos Reis, Genilda de Almeida 

Brito e Maria Geralda Borges de Jesus. Representante(s) da 

Secretaria Municipal de Saúde: Ana Lúcia Vasconcelos de 

Paula Moreira, Norma Lemasson, Roberta C. Borela Borges.   
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(1) Verificação de quorum e início da reunião: A reunião teve 

início às dezenove horas quando foi confirmado o quorum. 

Foram apresentadas justificativas das ausências de Nádia 

Maria de Souza Mazeto e Ulisses Antônio Cota. (2) Leitura da 

pauta para apreciação: A pauta foi aprovada por todos. (3) 

Apresentação de outros assuntos para apreciação: Não 

houve apresentação. (4) Leitura, para aprovação das atas da 

Primeira Reunião Ordinária e da Primeira Reunião 

Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba; 

As atas foram aprovadas por todos os presentes.  (5) Leitura e 

apreciação de requerimentos; Não houve apresentação de 

requerimentos. (6) Informes da Mesa Diretor: a) O Programa 

Municipal de DST/AIDS solicitou aprovação, por parte do 

Conselho de Saúde para produção de 7.000 cartilhas 

informando sobre o trabalho da Associação de Apoio às 

Pessoas Vivendo com AIDS em Uberaba. O Plenário do 

Conselho aprovou. b) A Diretora de  Atenção Especializada 

Maria Cristina Strama informou aos conselheiros que a ACAP- 

Associação Cristã de Apoio aos Pobres é  uma instituição  que 

acolhe pessoas idosas e com problemas mentais e que, como 

o atendimento não estava adequado, houve o entendimento 

da Promotoria de que o município deveria assumir a 

responsabilidade porque foram apresentadas várias 

denúncias de que as pessoas que lá se abrigavam estavam 

vivendo em condições sub-humanas. Cristina acrescentou 

que há uma ação conjunta entre Estado e Município através 

das Secretarias de Saúde de Desenvolvimento Social. O 

Plenário do Conselho se mostrou sensibilizado com o 

problema e, após posicionamentos, decidiu redigir um 

documento de apoio ao trabalho da Secretaria de Saúde. c) 

A Presidente do Conselho Rita Sene informou aos conselheiros 

sobre o Projeto de Captação de Recursos que visa a 

Modernização e Informatização da Rede Municipal de Saúde. 

d) Maria Alice, Assessora da Secretaria de Saúde disse que vai 

encaminhar ao Conselho de Saúde uma cópia do Relatório 

Final da Comissão Especial de Inquérito – CEI da Câmara 

Municipal de Uberaba. Maria Alice disse que a maioria dos 
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problemas apresentados no referido relatório são os 

problemas já discutidos no Conselho e com a população 

através dos meios de comunicação e que, o fato novo foi  a 

questão da distribuição de medicamento vencido que teria 

sido mencionada por uma servidora. Maria Alice disse que a  

servidora, após a divulgação do fato na imprensa local, disse 

que não fez tal afirmação e que o Secretário de Saúde abriu 

Processo Administrativo para as devidas apurações porque 

nunca houve orientação da Secretaria de Saúde para usar 

medicação vencida. Maria Alice ainda apresentou Nota 

Técnica sobre os procedimentos adotados pela Secretaria de 

Saúde quanto à incineração de medicamentos. O 

conselheiro Silvânio solicitou que fosse enviada cópia do 

relatório a todos os conselheiros. A conselheira Maristela 

questionou sobre os procedimentos de descarte de material 

vencido.  Maria Alice se prontificou em trazer as respostas. e)  

A Diretora do Departamento de Processamento Norma 

Lemassom explicou aos conselheiros sobre a Deliberação CIB-

SUS/MG 1099 e a Resolução SES 3238 que aprova o incentivo 

financeiro e estabelece critérios para implantação de serviços 

de assistência odontológica com uso de anestesia geral ou 

sedação em ambiente hospitalar no Estado de Minas Gerais. 

Norma informou que o Estabelecimento de Saúde Sociedade 

Educacional Uberabense – UNIUBE- Hospital Universitário, 

solicitou e manifestou interesse em participar da referida 

implantação. O Plenário do Conselho concordou. f) A 

Presidente do Conselho Rita Sene informou aos conselheiros 

que na Reunião Extraordinária do Conselho, o conselheiro 

Maurício entregou um documento relatando denúncias de 

usuários e servidores da Unidade de Saúde do Bairro 

Residencial 2000 em relação à conduta inadequada do 

gerente daquela unidade na época em que a denúncia foi 

apresentada. De acordo com o documento, o referido 

gerente mantinha um caso amoroso com uma servidora 

dentro do local de trabalho e esse fato desencadeou uma 

série de problemas de relacionamento. Segundo a denúncia, 

o gerente protegia alguns servidores em troca de privilégios e 
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esses o ajudavam e os outros servidores se sentiam o tempo 

todo ameaçados pelo gerente porque temiam perder o 

contrato de trabalho. Em seguida o Primeiro Secretário da 

Mesa Diretora, o senhor Antônio Reginaldo fez a leitura do 

Relatório do Departamento de Gestão do trabalho e 

Educação em Saúde sobre as providências da Secretaria de 

Saúde em relação à denuncia. De acordo com o Relatório, 

foram realizadas orientações aos servidores da Unidade de 

Saúde e que alguns foram transferidos para outras Unidades 

de Saúde, inclusive o gerente. O conselheiro Maurício disse 

que não ficou satisfeito com o Relatório e que a servidora 

servente sanitária foi transferida injustamente. Todos os 

conselheiros se mostraram insatisfeitos com as providências e 

disseram que o referido gerente já apresentou problemas em 

outra unidade que trabalhou anteriormente, é reincidente e 

não deve ser mantido nesse cargo em outra Unidade porque 

mostrou que não tem competência para o cargo e outra 

comunidade não pode ser prejudicada. Após alguns debates, 

o Plenário do Conselho decidiu fazer uma Resolução para 

apresentar à gestão municipal o seu posicionamento. g) A 

Presidente do Conselho Rita Sene sugeriu à conselheira 

Cláudia sua participação nas reuniões de criação dos 

Protocolos de Saúde Bucal. A conselheira Cláudia concordou. 

(7) Apresentação de questionamentos referentes aos 

demonstrativos financeiros dos meses de abril e maio de 2012; 

Não houve questionamentos. O conselheiro Geraldo sugeriu 

modificar a forma de apresentação do documento. Mônica 

disse que na primeira reunião da Câmara Técnica de 

Finanças e Contabilidade os conselheiros podem propor outra 

forma de apresentação do Demonstrativo Financeiro.  (8) 

Informes dos conselheiros: a) O conselheiro Maurício entregou 

um documento pelo qual comunica seu afastamento do 

Conselho Municipal de Saúde em virtude de sua candidatura 

para vereador.  b) O conselheiro Elizeu disse que houve 

reunião de trabalho da Comissão de Acompanhamento do 

Contrato do Hospital de Clínicas da Universidade Federal do 

Triângulo Mineiro na qual foi realizada análise das metas de 
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qualidade. A conselheira Genilda que também participou da 

referida  reunião, complementou com a informação de que 

há dificuldades  para a doação de sangue e sugeriu que 

fossem realizadas mais campanhas para aumentar a doação. 

c)  A conselheira Genilda disse que as balanças pediátricas 

da Unidade Inimá Baroni estão estragadas. d) A conselheira 

Beatriz Alves Ferreira disse que participou da Reunião do 

CEREST – Centro Regional de Referência em Saúde do 

Trabalhador, porque ficou sabendo através do conselheiro 

Maurício e não houve comunicação oficial porque, segundo 

os representantes do CEREST, eles ainda não receberam os 

nomes indicados pelo conselho. A Secretária Executiva 

Mônica Arantes disse que foi enviado um memorando para o 

CEREST com a indicação dos conselheiros. Beatriz 

acrescentou que os representantes do CEREST disseram que 

foi apresentado um projeto de um curso para trabalhadores e 

ainda não houve deferimento por parte da Secretaria de 

Saúde. Maria Alice disse que vai verificar o que aconteceu.  

(9) Apresentação do trabalho realizado pela Associação de 

apoio aos Portadores de Parkinson em Uberaba: A 

representante da Associação Merê Cardoso – ASMEC, Cristina 

Stark, representando a Presidente Silvana Elias, informou aos 

conselheiros que a referida Associação visa identificar pessoas 

portadoras de Parkinson e seus familiares para criar 

mecanismos coletivos e democráticos de fortalecimento e 

acesso às políticas públicas de qualidade voltadas ao 

segmento, com ênfase na qualidade de vida e na cidadania. 

Cristina disse que a Secretaria de Saúde, através das Equipes 

Saúde da Família já está trabalhando em parceria e também 

a Secretaria de Desenvolvimento Social através do Conselho 

Municipal de Assistência Social dando apoio às famílias.  

Cristina agradeceu a oportunidade e solicitou o apoio do 

Conselho de Saúde na divulgação da Associação de Apoio 

aos Portadores de Parkinson em Uberaba. (10) Apresentação, 

para aprovação, do Projeto 01 – 23320/2011 “Costurando 

Relações e Rendas” do Ministério da Saúde no valor de 

R$5.000,00(Cinco Mil Reais), em favor da Fundação Gregório 
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Baremblit.  A  servidora Roberta  Borges, da Assessoria Jurídica 

da Secretaria de Saúde, disse que foi realizada reunião de 

trabalho com comissão de conselheiros para estudo do 

projeto. Roberta disse que os conselheiros fizeram alguns 

questionamentos  e apresentou a representante da Fundação 

Gregório, a senhora Aurélia Januário para os esclarecimentos. 

Aurélia disse que a Fundação Gregório Baremblitt atende 

pacientes portadores de transtornos mentais graves e que o 

recurso financeiro deverá ser usado para aquisição de 

materiais de consumo e permanentes para realização das 

oficinas terapêuticas e que,  a compra de mesas e cadeiras é 

necessária, para oferecer as condições adequadas de 

trabalho. Após os esclarecimentos, o Plenário do Conselho 

aprovou por unanimidade o Projeto 01 – 23320/2011 

“Costurando Relações e Rendas” do Ministério da Saúde no 

valor de R$5.000,00 (cinco mil reais), em favor da Fundação 

Gregório Baremblit. Encerramento: Após todos os assuntos 

discutidos, às vinte e uma horas, a Segunda Reunião Ordinária 

da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho 

Municipal de Saúde  de Uberaba,  foi encerrada e eu, Mônica 

Arantes Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que depois de 

lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

Uberaba, primeiro de agosto de dois mil e doze. 
 

Maria Alice Modesto Veludo ........................................................... 

Mônica  Arantes Ribeiro Campos.................................................... 

Cláudia Cristina da Silva................................................................... 

Manoel Tavares Neto......................................................................... 

Denise Malvina Dias Monteiro.......................................................... 

José Carlos de Almeida.................................................................... 

Rita de Cássia Rodrigues Sene......................................................... 

Marcos Abel Domingues .................................................................. 

Beatriz Alves Ferreira.......................................................................... 
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Maristela Marques Amui................................................................... 

Fernando Henrique Inácio dos Santos............................................ 

Diego Cruvinel Maciel....................................................................... 

Maurício Ferreira................................................................................ 

Silvânio Bibiano do Vale................................................................... 

Alan Damas....................................................................................... 

Elizeu do Carmo de Araújo.............................................................. 

José Eustáquio de Oliveira............................................................... 

Antônio Reginaldo Correa da Fonseca......................................... 

Lázaro Gonçalves Ferreira............................................................... 

Joaquina de Fátima Mendonça..................................................... 

 Benedito Liberaltino.......................................................................... 

Weufale Eustáquio Diniz.................................................................... 

Geraldo Antunes dos Reis................................................................. 

Genilda de Almeida Brito ................................................................. 

Maria Geralda Borges de Jesus........................................................ 


